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ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ

«В Сланцах много лет жи-

вет и трудится шахтером мой

отец Геннадий Иванович

Яковлев. Часто его фамилию

можно увидеть в газете,

портрет — на Доске Почета.

За труд у него много наград.

Я очень люблю и уважаю

своего отца.

4 февраля ему 50 лет, по-

лучает право на заслужен-

ный отдых... Очень прошу

поздравить его.

Татьяна ЛЕОНОВА,
г. Николаев.

Да, есть за что уважать этого человека. Им могут гордить-

ся дети и вся семья, гордятся им и на шахте № 3, в объедине-
нии «Ленинградсланец». Геннадий Иванович — один из луч-

ших проходчиков, руководителей-бригадиров, наставников. Он
обладает даром работать с людьми. Все у него получается без
суеты, по-деловому, надежно. Не случайны стабильно высокие

результаты в бригаде на проходке нарезных выработок, с де-

сяток лет он во главе коллектива, и постоянно бригада в пере-

довых. Вот недавние данные: годовое задание она выполнила на
108,4 процента, прошла сверх плана более полукилометра гор-

ных выработок. Производительность труда каждого человека

достигла 112,3 процента.

25 лет Геннадий Иванович на шахте, в проходке, и все эти

годы сам работал с полной отдачей, учил так относиться к де-

лу и других. Воспитал много молодых рабочих.
Как говорится, по труду и честь. Имеет награды — орден

«Знак почета», медаль «Ветеран труда», знаки «Шахтерская
Слава» 3-й и 2-й степеней, представляется к знаку первой сте-

пени. Г. И. Яковлев — Заслуженный шахтер РСФСР. Он
достойно подошел к своей юбилейной дате. Мы также рады

его поздравить, и делаем это от души.

О. ТИМОФЕЕВА.

Год начали успешно
Большого трудового успеха лектив и со стороны админист- у звена, в составе которого Ми.

добились в прошлом году жи- рации и специалистов хозяист- хайл Сергеевич Филиппов Юрий

°   ва. Особенно в улучшении уело- о ягильрпич RvT .. Павел Ивяно-

вий труда и быта, в формиро- Васильевич Ьут и Павел ивано
вотноводы фермы Загривье сов- ва. Особенно в улучшении усло-

хоза «Сланцевский», где бри-
гадиром коммунист Тамара
Васильевна Семенова. 3671 ки-

лограмм молока от каждой ко-
ровы-результат, признаем, для

такой крупной фермы в нашем

районе небывалый.

--Шли к нему загривские жи-

вотноводы долго и настойчиво,
смело внедряя в производство

и в свои взаимоотношения все

новое, лучшее. Большую под-

держку в этом постоянно ощу-

щал этот многочисленный кол-

вании дойного стада

Отрадно, что успешно исполь-

зуют накопленный потенциал

работники здешней фермы и на

старте нового года. В январе

они надоили от каждой из 800
коров по 292 килограмма моло-
ка, что выше плана на 14 кило-

граммов, а уровня прошлого

года — на 42 килограмма.

И, как здесь стало уже при-

вычным, еще выше показатели

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА
ПО СОВХОЗАМ РАЙОННОГО АГРООБЪЕДИНЕНИЯ

ЗА ЯНВАРЬ 1989 ГОДА
(в килограммах)
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вич Романчук. Они в стартовом

месяце года довели продуктив-

ность каждой коровы до 348
килограммов, что на 87 килог-

раммов больше, чем в этом же

месяце в прошлом году.

А каковы же планы в целом

на год у этого звена и в целом

у коллектива фермы?

В целом коллектив взял обя-

зательство надоить от каждой

коровы по 3675 килограммов

молока, а мужчины, как и подо-

бает более сильным, в полном

и переносном смысле,— по 3911
килограммов. Почему же не

4000? «Эту цель они отодвинули

еще на год. Но упорно к этому

стремятся и сегодня», — сказала

старший зоотехник совхоза

«Сланцевский» А. Ф. Смирнова.

А. БЕДОВА.

«Аврора»
Рудно

283 -32

«Сланцевский»
Загривье
Степановщина
Втроя
Гостицы
Большие Поля

273
292
279

257
248
231

+ 11
+ 42
-24
-31
+ 48
+ 40

«Осьминский»
Поречье
Овсище
Морди

217
232
212
199

- 6
-24
+ 14
- 6

«Старопольский»
Шакицы
Загорье
Кологриво
Замошье
Комплекс

199
262
216
210
192
170

-11
+ 22
— 6
—25
-32
-15

По объединению: 249 + 7

СЛИВНАЯ ДНИ
2 февраля город Сланцы

отмечал годовщину освобож-
дения Сланцевской земли от

немецко-фашистских захват-

чиков. 45-летне — славная
знаменательная дата. В
1945 году пришла Великая
Победа всего нашего народа

над немецким фашизмом, и

вот цифрой «45» отмечена

дата мирной жизни, мирного

строительства у нас здесь, в

Сланцевском районе. Еще
целый год и 3 с лишним ме-

сяца после его освобождения
продолжалась Великая Оте-
чественная война. В осво-

божденных районах восста-

навливалось хозяйство —

ощутима становилась по-

мощь фронту, малые мест-

ные победы приближали
большую и главную — в мае

1945 года.

Празднование 45-летия ос-

вобождения нашего района
прошло широко, содержа-

тельно, гостеприимно. Ны-
нешний день 2 февраля по-

радовал и теплой сол-

нечной погодой, и это помог-

ло осуществить намеченные

встречи, выдержать програм-

му праздника. (Как помнят

ветераны — участники ос-

вобождения, этот день 1944
года был похожим. И январь

и февраль тогда были чуть

холоднее нынешних, часто

дождливыми, туманными, с

незамерзшими реками).
Город встречал гостей.

Прибыли к нам ветераны

воинских частей Второй
ударной армии, 11-й, 43-й,
314-й стрелковых диви-

зий, 30-го гвардейского
стрелкового корпуса, девя-
той партизанской бригады,
которые освобождали наш

край от немецких оккупан-

тов, участвовали в жестоких

боях в Принаровье, и моло-

дые воины гвардейского пол-
ка имени Ленинского комсо-

мола (бывший Гдовский
полк).

Теплая встреча состоялась

в городском комитете КПСС.
Гостей принимали первый
секретарь горкома КПСС
В. В. Назаров, председатель
исполкома Я. Я. Богданов,
городской военный комис-
сар А. И. Котляренко, пер-

вый секретарь горкома
ВЛКСМ А. В. Александров.
Прозвучали теплые привет-

ствия, благодарность в ад-

рес освободителей. В. В. На-
заров вкратце ознакомил их
с историей, промышленно-

стью, с перспективой разви-
тия и направлениями рабо-
ты в городе и районе. Вете-
раны задавали вопросы, по-

делились воспоминаниями,

впечатлениями. На память

об этом дне и встрече вете-
раны получили сувениры с

символикой нашего города.
Вскоре гости влились в

колонны трудящихся, вете-

ранов войны и труда, моло

дежи, направлявшиеся к се-
верной окраине города— к ме-
мориальному кладбищу.
Шли в колонне и участники
партизанского движения —

ветераны 9-й бригады, кото-

рые только что возложили

венки к памятнику «Слава»
на могилу погибших руко-

водителей партизанских от-

рядов — партийных активи-

стов.

На мемориальном кладби-
ще, где захоронено более 7
тысяч воинов Второй удар-

ной армии, состоялся ми-

тинг, который открыл пред-

седатель горисполкома Я. Я.
Богданов. Минута молча-

ния. Возложение венков. Са-
лют. Все это под разверну-

тыми, приспущенными знаме-

нами 9-й партизанской брига-
ды и гвардейского полка име-

ни Ленинского комсомола.

Эти священные реликвии до-

ставлены сюда из мест их

постоянного хранения. Знамя
9-й бригады, с которым и за

которое шли в бой в тылу

врага отважные партизаны, и

легендарное знамя револю-

ционного полка молодой ра-

боче-крестьянской Красной
Армии, родившейся на на-

шей земле — между Гдовом
и Нарвой. Знамя, обагренное
солдатской кровью и опа-
ленное огнем войны.
Оно находится в надеж-

ных молодых руках. По-
четный караул у Знамени
несли отличники боевой и

политической подготовки

гвардейского полка Сер-
гей Новиков, Алексей Жир-
нов, Николай Кишунаев н

гвардии лейтенант, замполит

роты Владимир Мироненко.

В этот же день состоялись

встречи в городском краевед-
ческом музее, в клубе авиа-

моделистов, где ее руководи-

тель А. Е. Филиппов озна-

комил с экспозицией клуба,
со стендом о Героях Совет
ского Союза — наших зем-

ляках.

Под вечер состоялось фа-
кельное шествие молодежи

города по улицам города и к
мемориалу на северной ок-

раине, а также митинг.

С 18 часов праздничные

мероприятия переместились

в Дом культуры горняков.

Работники культуры тоже

постарались, чтобы в зале

почувствовали к себе внима-

ние и благодарность за все

то, что сегодняшние ветера-

ны, будучи молодыми и бое-
выми людьми, горячо любя-
щими, ответственными, не
жалея своих жизней, отстаи-

вали свободу и независи-

мость своей Родины. Им бы-
ли посвящены литературно-

художественный монтаж, пес-

ни, подарены цветы. Пре-
красный концерт, восприня-

тый на «бис», дал ансамбль
песни и пляски Ленинград-
ского военного округа.

2 февраля были соверше-

ны экскурсии по местам бое-
вой славы. Участники пар-

тизанского движения побы-
вали в местах дислокации

и своих боевых действий,
ветераны-воины побывали в

Принаровье, где шли особен-
но жаркие бои и на полях

сражений погибли тысячи их

товарищей.
О. СВЕТЛОВА.

Почему не было воды?
30 минут

при про-

коллектора в

Парковая и

Вокзальная был нарушен 400-миллимет-
ровый трубопровод — основная сеть

2 февраля около 13 часов

рабочей бригадой СПМК-251
кладке канализационного

районе пересечения улиц

снабжения водой микрорайона Сланцев.
Вполне очевидно, что авария произошла

в результате несогласованности действий
недостаточной подготовки

на проведение земляных ра-

строителеи,

документов

бот.

Сразу же были организо-

ваны ремонтно - восстанови-
тельные работы СПМК-251
вместе с работниками «Водо-
канала» во главе с начальни-
ком Ю. П. Фроловым. При-
мерно около 18 часов был
подключен резервный водо-
вод 200-миллиметрового тру-

бопровода, в результате чего

водой были обеспечены пер-
вые этажи жилых домов.

Работы велись круглосу-

точно. По сообщению диспет-

чера аварийной службы го-
рода О. А. Трофимовой, око-

ло 6 часов утра 3 февраля
был ликвидирован прорыв,

началась чеканка труб, и

уже было обеспечено низкое

давление воды.

8 часов 30 минут — про-

ведены наладочные и регу-

лировочные работы на ос-

новном трубопроводе, нача-

лась промывка труб.
9 часов 40 минут — ра-

ботники СПМК-251 и «Во-
доканала» провели заверша-
ющий этап ремонтно - вос-
становительных работ на ос-

новной сети водовода, за-
кончена промывка труб, всем
комплексом работ обеспечено
постепенное повышение дав-

ления в водопроводном хо-
зяйстве микрорайона.

До 12 часов дня работы
по запуску сети еШе продол-

жались.
А. ЗИНОВЬЕВ.
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В ДЕКАБРЕ ПРОШЛОГО ГОДА В МОСКВЕ

ПРОХОДИЛ ВСЕСОЮЗНЫЙ СЪЕЗД РАБОТНИ-

КОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ. К СОЖАЛЕ-

НИЮ, ИНФОРМАЦИЯ О СЪЕЗДЕ В ЦЕНТРАЛЬ-

НОЙ ПРЕССЕ БЫЛА ДОВОЛЬНО СКУДНОЙ,

ПОЭТОМУ РАССКАЗ НЕПОСРЕДСТВЕННОГО
УЧАСТНИКА ЭТОГО САМОГО ВАЖНОГО ПОС-

ЛЕ XIX ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ ФОРУМА ГОДА

- ДЕЛЕГАТА ОТ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

ЗАВЕДУЮЩЕЙ ГОРОДСКИМ ОТДЕЛОМ НА-

РОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ Н. Н. ЦУХЛОВОЙ —

БУДЕТ, ДУМАЕТСЯ, ИНТЕРЕСЕН ДЛЯ НАШИХ

ЧИТАТЕЛЕЙ.

но, нуждается порой и в за-

щите от грубости учителя,

считающего, что он имеет

власть над детьми. Он может

оскорбить ученика, удалить

за дверь. А много ли

добрых слов о ребенке
мы говорим его роди-

телям? Говорим, в основном,

что плохое в ребенке, часто

неподобающим тоном. А ес-

ли некоторые родители ос-

меливаются возражать про-

тив подобного обращения,
тб считаем их «дерзкими».

Соответственно, родители

переносят это раздражение

на детей в семье, а отсюда
детские трагедии.

— Несмотря на то, что на

съезде не было принято кон-

кретных постановлений, все
же можно утверждать, что

он состоялся, — считает На-
талья Николаевна. — Да, в

общем-то мы и не рассчиты-
вали на то, что будут при-

няты конкретные решения.

Значение съезда заключает-

ся в том, что на нем откры-

то и остро обсуждались на-

болевшие проблемы школы,

наконец-то была дана прин-

ципиальная и честная оцен-

ка состояния народного об-
разования в стране, но глав-

ное — раскрыты перспекти-

вы его развития.

Проведенный по итогам

съезда опрос показал, что

только 42 процента делега-

тов удовлетворены его ито-

гами, 34 процента — не

удовлетворены, остальные

не пришли еще к оконча-

тельному мнению.
— Наталья Николаевна, а

что Вы можете сказать о

царившей на съезде атмос-

фере? Выла ли у Вас воз-

можность выступить с три-
буны?

— Съезд проходил очень
демократично. Высказаться
мог любой делегат, но вы-

ступать было и очень труд-

но: не давали повторяться,

не терпели общих слов и

дружными аплодисментами

прерывали таких ораторов.

Запомнились выступления
многих делегатов, но особое
удовлетворение все испыта-
ли от доклада председателя

Госкомитета СССР по на-
родному образованию Г. Яго-
дина. Как отметил один из

делегатов съезда: «Наконец-
то появилась голова, кото-

рую мы все долго ждали».

Но, естественно, все же-

лающие не смогли высту-
пить просто из-за нехватки

времени. Поэтому мы реши-

ли, что от нашей группы

делегатов Ленинградской об-
ласти будет выступать учи-

тельница из Тихвина Н. А.
Новикова. Наказы избира-
телей мы передали в редак-

ционную комиссию съезда,

так что все пожелания были
учтены при подготовке ре-

золюций съезда.

— Какие проблемы народ-

ного образования были в

первую очередь обсуждены
на съезде?

— Во-первых, школьные

учебники. Те, по которым

мы учим н учимся, не вы-

держивают критики. Необхо-
димо, чтобы по каждому

предмету существовало не-

сколько вариантов учебников,
а учитель мог бы сам выбрать
из них тот, который наибо-
лее эффективен в работе с.

данным классом.

Во-вторых, учебные про-

граммы. Сегодня они разру-

шающе действуют на здо-

ровье учеников, особенно на

память.

Третья проблема - мате-
риально-техническая база
школ. Даже в развивающих-
ся странах средств на обо-
рудование выделяется боль-
ше. чем у нас. А ведь на-

родное образование — та об-
ласть, вклады в которую
окупятся сторицей.

Для сравнения: на обра-
зование у нас затрачивается

в год около 6 процентов все-

го бюджета страны, а в дру-

ПРИШЛА ПОРА

много. Главный же итог

съезда в том, что каждому

педколлективу, каждому учи-

телю предоставляется воз

можность самостоятельно ре
гулировать программу, про-

должительность урока, тво-

рить, пробовать все. что яв-

ляется разумным, что пой-
дет на пользу ученикам.

— Наталья Николаевна,
а что Вы можете сказать о

состоянии и проблемах на-

родного образования в на-

шем городе?
Главная проблема —

это очень и очень слабая ма-

териально-техническая ба-
за школ. Ни в одной шко-

ле еще не было капитально-
го ремонта, а ведь самой
«новой» из них — школе

№ 1 — уже 18 лет.

Школьные здания не соот-

ветствуют предъявляемым к

учебному заведению требова-

гих странах — до 12 процен-

тов.
Очень плохо обстоит дело

с обеспечением школ спе-

циальной мебелью, лабора-
торным оборудованием.
Смешно сказать, но у нас в

стране нет ни одного специ-

ализированного завода по из-

готовлению школьной мебе-
ли. Теперь, наконец, решено
построить пять таких заво-

дов, которые впредь будут
выполнять заказы именно

школ, и уже начато строи-

тельство трех из них.
Выделение средств на

школу в этом году будет не-

сколько увеличено: напри-

мер, на школьное оборудо-
вание вместо 3 — 4 тысяч
рублей сейчас выделяется

10—11 тысяч рублей, уве-

личатся ассигнования и на
хозяйственные расходы шко-

лы. Но, конечно же, это кап-

ля в море по сравнению с
бедственным положением на-

ших школ.
Много внимания уделя-

лось на съезде национально^
му вопросу, так как во всех

выступлениях прибалтийской
делегации звучали национа-
листические нотки (в частно-
сти, ратовали за автоно-
мию республики латвийские
делегаты), но их позиция
получила решительное осуж-

дение учительства.
— Наталья Николаевна,

расскажите, как велась под-

готовка резолюций съезда?
Работа по подготовке

резолюций и решений съез-
да велась по секциям «Сред-
няя школа», «Педагогиче-
ское образование», «Педаго-
гическая наука», «Демокра-
тизация управления». «За-
щита детства».

Именно на секциях деле-

гаты имели возможность по-
делиться своим мнением по
соответствующей проблеме,
хотя регламент времени под-

жимал и здесь. Поэтому на
секции «Защита детства», в

работе которой я участвова-
ла, из 150 записавшихся
смогли выступить лишь че-

ловек 20. Об этом, конечно,
приходится лишь пожалеть.

Но тем не менее делегаты
успели обсудить многие воп-

росы, касающиеся защиты

детства.

Казалось бы, почему дет-
ство нуждается в защите?
Прежде всего, в защите

нуждается здоровье детей.
За последние два года в 16
(?!) раз увеличилось коли-
чество нервных заболеваний
детей. Причин много. Наря-
ду с такими, как безответст-
венное отношение будущих
родителей к решению иметь

детей с заведомыми откло-
нениями здоровья, возраста-

ющее количество рождения

недоношенных детей, суще-
ственной причиной является

нсихолого - педагогическая,

главная суть которой в не-

совершенстве учебной про-
граммы, и как следствие, в

психической и физической
перегрузке учащихся в шко-

ле.

Детство, как ни прискорб-

ДЕРЗАТЬ
Зачастую мы оцениваем

детей лишь по тому, как они

учатся, а «нестандартные»

ученики не устраивают —

в школе порой отсутствует

уважение к ребенку как' к

личности.

Необходимы полная раскре-

пощенность, комфортность
для ребенка в школе, необ-
ходимо предоставить воз-

можность проявиться ре-

бячьему естеству, хотя это

порой и шумно, и накладно.

Много внимания уделили де-

легаты и вопросам эколо-

гии, юридическому оформ-
лению прав ребенка.

По итогам обсуждения на

секциях было высказано

множество конкретных пред-

ложений, но так как эти

предложения требовали серь-

езной доработки, то это пра-

во было предоставлено вы-

бранному на съезде Всесоюз-
ному Совету по народному
образованию. От нашей деле-

гации в него была избрана учи-
тельница математики сред-

ней школы № 7 г. Тихвина
Надежда Алексеевна Нови-
кова. • После обсуждения
предложений Совет должен
предоставить соответствую-

щие резолюции в Совет Ми-
нистров СССР.

— Какие предложения де-

легатов привлекли Ваше
внимание?

— Среди наиболее зна-

чимых предложений я бы
выделила следующие. Во-
первых, разделение школы

на 3 ступени. 1 ступень —

начальная школа. По жела-

нию родителей и согласно

медицинским показаниям ре-

бенок может начинать обуче-
ние как с 6 лет, так и с се-

ми.
2 ступень восьмилет-

няя школа. Отличительной
особенностью станет то, что

лишь 80 процентов предме-

тов станут обязательными, а

остальные — факультатив-
ными.

И, наконец, 3 ступень -

9—10 (11) классы. Здесь
обязательными останутся на-

чальная военная подготовка,

физкультура, литература,
история, естествознание.

Тем же ученикам, которые

собираются поступать в

вузы, будут дополнительно

преподавать соответствую-

щие профильные предметы

(математика, физика, химия)
по полной программе.

Планируется широкое внед-

рение экстерната в школах,
т. е. возможность способным
ребятам сдавать сразу за
курс 2—3 классов, а по же-
ланию родителей р\рбенок мо-
жет учиться и дома.

Вводится и такое понятие,

как «неаттестация» неуспева-

ющих по отдельным предме-
там с переводом в следую-

щий класс. Так что изме-
нений в школе намечено

ниям. Но особую тревогу

вызывает переуплотненность
школ — все школы сланцев -

окого куста работают в две

смены, а в 1989 — 90 годах,

возможно, придется перехо-

дить в средней школе № 1
и на трехсменные занятия.

О каком же полноценном

обучении, воспитании, да и

вообще здоровье детей мож-

но говорить?
Катастрофически не хвата-

ет кадров. Причина — жи-

лье. Недоумение вызывает

позиция советов трудовых

коллективов предприятий го-

рода, которые отказывают в

выделении квартир учителям.

Ведь за каждым отсутствую-

щим учителем стоят судьбы
30 — 40 детей, а если он ве-

дет уроки в нескольких клас-

сах, то речь уже идет о ста

и более учениках.

Особенно трудно с кадра-

ми учителей русского языка

и литературы, начальных

классов. Пока с огромным

трудом выходим из положе-

ния, перегружая учителей.
— Какие изменения в

деятельности школ, гороно

Вы могли бы отметить?
— В этом учебном году

многие школы эксперименти-

руют, пробуют новые формы
работы. В школе № 2 все

начальные классы перешли

на 5-дневный режим работы,
в п1коле № 5 активно внед-

ряются методы коллективно-

го способа обучения по

методике учителя - новатора

Дьяченко. Несколько педа-

гогических коллективов внед-

ряют методику профессора
И. Иванова по сотрудничест-
ву педагогических и учени-

ческих коллективов, исполь-

зуя такие формы работы, как

коллективное творческое де-

ло (КТД) и чередование

творческих дел (ЧТД). Шко-
лы №№ 2 и 5 провели вы-

ездную учебу учительского и

ученического актива на ком-

мунарскнх сборах.
Апробирует новые формы

работы и городской отдел на-

родного образования. Такие,
как, например, собеседования
с администрацией школ. Це-
лью собеседований было об-
суждение в непринужденной
и деловой обстановке пер-

спектив развития школ, кад-

ровых вопросов, организации

учебно - воспитательного

процесса.
Загривская восьмилетняя

школа и школа № 12 рабо-
тают в этом году «на дове-

рии», с них снимается конт-

роль в течение года, ч рабо-.
та этих педколлективов бу-
дет оцениваться лишь в кон-

це учебного года. В каждой
школе есть учителя, работа-
ющие «на доверии». Это
учительница начальных клас-
сов школы - интерната Ли-
дия Александровна Аниси-
мова, учительница началь-

ных классов школы № 1

Нина Васильевна Финогено-
ва, учительница химии и

биологии Новосельской шко-

лы Евгения Казимировна
Черемисина, учительница

английского языка школы

№ 5 Татьяна Александровна
Смирнова и другие.

Реформа системы народ-

ного образования требует
слияния функций методиста

и инспектора гороно. Необхо-
димо чаще бывать в шко-

лах, оказывать реальную

практическую помощь

Работники гороно идут на

уроки и вместе с учителем

ищут новые методы в рабо-
те с учениками. Методист по

воспитательной работе Свет-
лана Семеновна Завьялова
проводит практические дело-

вые игры, консультации в

школах по их заявкам.

Стараемся избавить дирек -

. торов и завучей от лишней
опеки. Мы за то, чтобы
каждая школа приобрела
свое лицо.

— Каковы перспективы раз-

вития народного образования
в нашем городе?

— В феврале начнет рабо-
тать учебно - производствен-

ный комбинат, который бу-
дет заниматься вопросами

профессиональной подготовки
учащихся.

В марте 1990 года плани-

руется открытие новой шко-

лы на 1176 мест. Школа
строится по современному*

проекту, с бассейном, с

комплексом подсобных поме-

щений. К сожалению, проб-

лему переуллогненностн
школ города она не решит.

Требуют капитального ре-

монта 5 и 12 школы, и

ввод новой школы никак не

отменит занятия детей во

вторую смену, лишь слегка

их разгрузит. Благодаря за-

интересованной позиции уп-

равляющего стройтвестом
№ 63 И. Г. Лободина близит-
ся к завершению капиталь-

ный ремонт детского сада

№ 1, а затем и дет-

ского сада № щ Реша-
ется вопрос о капитальном

I емонте школы работающей
моло дежи.

Предполагается с нового

учебного года введение но-

вых форм обучения детей.
Это, во-первых, создание

классов выравнивания (по-
ка. планируется открыть V

городе 6 таких классов), во-

вторых, открытие классов по

углубленному изучению

предметов: в школах №№ 1
и 3 — естественно - мате-

матического цикла, в школе

№ 2 —- гуманитарного цик-

ла. И ребята в 9 класс уже

смогут поступать, исходя из

своих желаний. Но этот воп-

рос еще требует доработки.
Огромное внимание уделя-

ется демократизации школ —

созданию школьных советов

по образованию, куда долж-

ны войти учащиеся, учителя,

родители, представители ба-
зовых предприятий. Слож-
ность в том, что в этом на-

правлении пока нет прото-

ренной дороги.

Базовые предприятия в ос-

новном имеют хороший кон-

такт со школами, кроме

ЛПО «Ленинграделанец».
Чувствуется желание помочь

школам в ремонте, обеспече-
нии наглядными пособиями,
но хотелось бы направить их

усилия и на реконструкцию

зданий, на строительство но-

вых школ и детских садов.

К сожалению, нет юриди-

ческого механизма решения

таких вопросов.

Сейчас городской отдел

народного образования раз-

рабатывает перспективную
программу развития народно-

го образования, которую

предложим депутатам город-

ского Совета на сессии 16
марта. Воспитанием детей
мы должны все заниматься

вместе, а не отдавать его

лишь на откуп школе.

Беседу вел
В, ЖИРОНКИН.

внешт. корр.
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ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ДОВЕЛОСЬ ВОЕВАТЬ В РОДНОМ КРАЕ
Исторические слова Ленин-

градской поэтессы Ольги Берг-
гольц «Никто не забыт, и ничто
не забыто» глубоко еимволичны
для будущих поколений. Нель-
зя допустить, чтобы когда-ни-

буть истерлись из нашей па-
мяти героические годы Великой
Отечественной войны 1941 •—

1945 годов. И все же нет-нет да

и приходит мысль, а все ли с
этим так благополучно у нас, в

Сланцах? Можем ли мы с уве-

ренностью сказать, что у нас
никто не забыт, и ничто не за-

быто? Нет, н е можем. А именно
забыты первые защитники на-
шего города, земляки-слапцев-
чане, ставшие грудью в 19 11 го-

ду на пути фашистской орды в

составе 552-го стрелкового пол-
ка 191-й стрелковой дивизии.
Они в самые первые дни войны,
в июле, у Больших Полей вели
яростные бои, а в дальнейшем
в районе от р. Пяты до Старо-
полья.

Но силы наших героев были не-
равны, и они отступили на* Кин-
гисеппский участок Лужского
рубежа, где и полегли смертью
храбрых, но задержали врага на
два месяца, не дав ему сходу
ворваться в Ленинград. Память
о погибших земляках должна
быть у нас увековечена. Для
этого следовало бы установить

' мемориальные доски на домах
№№_16, 18 по ул. Кирова, где
располагался 552-й стрелковый
полк, в котором воевали наши

земляки, а также на местах пос-
ледней работы.

Хочу упомянуть и о действи-
ях сланцевских партизан. Мне
кажется, что на них лежит боль-
шая вина в том, что они не про-
явили оперативности по уничто-

жению важных стратегических
объектов Пелешского и Гостиц-
кого мостов на реке Плюсса, дав

возможность фашистам незамед-

лительно воспользоваться един-

ственной дорогой Псков— Гдов—
Пелеши — Старополье — Вей-
марн и в кратчайший срок пере-

бросить по этой дороге всю тех-

нику. Мосты были уничтожены

лишь 21 сентября 1941 года
М. О. Ивановым, когда немцы
уже прокатили свою технику по
прямой дороге через г. Лугу к

Ленинграду. Не принял мер
по уничтожению мостов и раз-
ведывательно-диверсионный от-

ЗТО ПИСЬМО ПРИШЛО
В РЕДАКЦИЮ НАКАНУНЕ

45-ЛЕТИЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ
НАШЕГО РАЙОНА ОТ НЕМЕЦКО-

_ ЗАХВАТЧИНОВ.
ВЕТЕРАН ВОЙНЫ ДАЕТ

СВОЮ ОЦЕНКУ ДЕЙСТВИЯМ
СЛАНЦЕВСКИХ ПАРТИЗАН...

ряд Знаменского, где комсоргом

был наш земляк Н. Д. Симчен-
ков и который обязан был, зная

ситуацию и географию, настоять

на уничтожении мостов, замини-

ровании уязвимых мест дороги

Пелеши— Старополье, чтобы фа-
шисты надолго бы задержались

с перебросом своей техники под
Ленинград. Отряд Знаменского
занимался перестрелками у

д. Медвежок. Хотя, как мне

кажется, они не имели права

себя демаскировать (это нем-

цам было на руку). Хуже того,
они отпустили по домам взвод

лейтенанта Тихомирова, который
сразу был схвачен фашистами
в д. Тухтово.

Действия партизан 9-й брига-

ды, как известно, в нашем крае
развернулись с конца 1943 года.

Заслуги их никто не умаляет.
И все же в нашем городском
музее на фоне хорошо предста-

вленной экспозиции о действиях
партизанских отрядов забыты
имена героических защитников
Ленинграда, рядовых партизан,
погибших под станцией Плюсса
в феврале 1944 года, которые
помогали 46-й стрелковой ди-
визии освобождать наш край.
И наш город ведь был освобож-
ден прежде всего 43-й стрелко-
вой дивизией — в Сланцах она

была уже 1 февраля.
Почему я все это пишу? По :

тому что знаю, и не понаслыш-

ке. Я тут родился и жил. Так
все сложилось, что довелось во-

евать в нашем крае, на своей
родине, и освобождать его от не-
мецко-фашистских захватчиков.

Участвовал в боях на реке
Нарва в 1944 году у деревни

Дюк-Переволок в составе 3-й
минометной роты 286-го стрел-
кового полка 90-й Краснозна-
менной ордена Суворова II сте-
пени стрелковой дивизии Второй
ударной армии. Обстреливали
мы западный берег реки, так
называемую линию «Пантера».
Это была долговременная обо-
рона немцев, глубоко зарытая в

землю. Только из миноме-
тов— навесным огнем мы истреб-
ляли в глубокой траншее про-
тивника. Я был наводчиком пер-
вого пристрельного миномета,
по которому корректировал

огонь командир роты.
Впоследствии я освобождал

Эстонию, Латвию, прошел с
боями до границы с ФРГ. до
г. Росток, где состоялась встре-

ча с англичанами.

М. ГРИГОРЬЕВ,
ветеран Второй ударной армии.

ЗАНЯТИЕ В УНИВЕРСИТЕТЕ КУЛЬТУРЫ
31 января прошло первое в этом году за-

нятие в университете культуры. Экономист
районногр агропромышленного объединения
Сергей Леонидович Абаджаев-Гай рассказал
о новых формах хозяйствования в деревнях:
о бригадном подряде, об аренде. Это помо-
жет работникам культуры пропагандировать

новое, передовое среди населения района.
Шел разговор о работе учреждений куль-
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КРИВЫХ ЗЕРКАЛВ КОРОЛЕВСТВЕ
Фото Н. Балашова

туры по подготовке и проведению выборной
кампании.

О ходе II Всесоюзного фестиваля народ-
ного творчества, проходящего под девизом
«Творчество народа — обновлению страны»,
говорила методист районного Дома культуры
О. И. Сйссы, она же познакомила с новой ме-
тодической литературой по работе клубов, лю-
бительских объединений.

ТВОРЧЕСКИЕ
ОТЧЕТЫ

Состоялись творческие отче-
S ты сельских клубов перед насе-

(} лением за работу, проделанную
в 1988 году. В Доме культуры
ремтехагропромснаба была ор-

!> ганизована выставка изделий
jx прикладного творчества жите -

jx лей Гостнц и близлежащих на-
‘ селенных пунктов, отчитался о

IS своей работе танцевальный кол-
lS лектив Н В. Ильинской. Заве-

дующая ДК В. Б. Красицкая
вспомнила, что было в Доме
культуры в прошлом году.

На этом мероприятии присут-
ствовала председатель исполко-

ма сельсовета М. И. Михайло-
ва. Был поднят вопрос о более
заинтересованном участии
профсоюзного комитета рем-

)! техагропромснаба в работе уч-

реждения культуры. Ветераны,
которым полюбились вечера в

Доме культуры, высказали свое

одобрение деятельности работ-
ников и пожелания.

В Больших Полях у клуба
маленькое помещение, его арен-

дуют у геологоразведки, но и

там можно с пользой людям вес-
ти культработу. Это доказала

Е. В. Васильева. Она хорошо
работает с молодежью, детьми,
проводит КВНы, танцевальные

вечера. А клуб «Умелые руки»

продемонстрировал свое умение

на выставке рукоделия.

9 февраля отчитываться о

своей работе будет коллектив

районного Дома культуры

д. Попкова Гора, приглашаем
всех жителей участвовать в

этом празднике.

КООПЕРАТИВ: ДЕЛА, ЗАБОТЫ,  

РЕЗУЛЬТАТЫ

ОЦЕНИВАЯ
ДОСТИГНУТОЕ

В настоящее время все

предприятия, учреждения и

организации района подво-
дят итоги деятельности за
прошлый год, практически

оценивают достигнутое, ищут
неиспользованные резервы и

принимают планы на буду-
щее.

Вполне закономерно вста-

ет вопрос: как сработала
кооперация? Какую лепту

внесла она в развитие эконо-
мики района? Выполнила
ли она поставленную перед
ней задачу: резко увеличить

выпуск товаров и оказание
услуг для населения?

По состоянию на 1 января
этого года в районе органи-

зовано 57 кооперативов, из
них 11 по производству то-

варов народного потребления,
21— по оказанию бытовых ус-

луг, 3— по общественному пи-

танию, 4— по оказанию ре-

монтно-строительных услуг,
6— по торгово-закупочной дея-

тельности, 6— по выращива-

нию скота, 6— в разных от-

раслях хозяйства. Из числа
организованных действуют
34 кооператива. В коопера-

тивах занято свыше 500 че-
ловек.

Согласно представленным
декларациям доходы коопе-
ративов за 1988 год состави-
ли 1.546 тысяч рублей.

В доход городского

бюджета поступило

свыше

100 тысяч рублей

подоходного налога

с прибыли и

с доходов

работающих

в кооперативах

Проанализировав деятель-
ность кооперативов в районе,
комиссия по индивидуальной
трудовой деятельности при

исполкоме горсовета пришла
к выводу, что кооперативы

как новое экономическое на-

правление необходимы для

удовлетворения платежеспо-

собного спроса населения на

товары и услуги. В настоя-

щее время доля кооперации

в удовлетворении спроса на-
селения на товары и услуги

незначительна и составляет
около 1,5 процента в общем
объеме товаров и услуг. Од-
нако не стало проблем по
целому ряду услуг, столь не-
обходимых населению. Ко-
оператив «Холодок» ре-

монтирует холодильники,

кооператив «БОН» ока-

зывает разнообразные быто-
вые услуги (ремонт швейных
машин, нарезка стекол и

зеркал, ремонт часов, заточ-

ка режущих предметов и
т. д.), кооператив «Сюр-
приз» ремонтирует кварти-

ры, кооператив «Эврика»
занимается экскурсионным

обслуживанием населе-

ния, кооператив «Экран»
возьмет в будущем на себя
заботу об обслуживании те-

леантенн, кооператив «Экс-
пресс» оказывает транспорт-

ные услуги по перевозкам

населения на легковом ав-

тотранспорте. Кооператив
«Снежинка» продает или из-
готовит по индивидуальному

заказу головной убор из ме-

ха нутрии.
В развитии кооперативно-

го движения низкой остается

роль предприятий и органи-
заций. Мало занимаются

этой работой районный агро-

промышленный комплекс и

1 подведомственные организа-
Т ции. Наряду с этим отме-

чается активная позиция в'
организации кооперативов со
стороны руководства произ-

водственного объединения
«Ленинградсланец», при ко-

тором их уже 7.

Не созданы специализиро-

ванные кооперативы в соци-

ально-культурной сфере. По
существу нет кооперативов
при строительных организа-

циях. Ликвидированы (не на-

чав работу) два кооператива
общественного питания.

Явно недостаточно привле-

каются кооперативы к вы-

полнению государственных

заказов. А к государствен-

ным заказам, по сути дела

во всех хозорганах, отнесе-

ны производство товаров на-

родного потребления и оказа-

ние платных услуг. Не полу-

чила в районе развития ко-

операция с государственны-

ми предприятиями и органи-

зациями на арендных нача-
лах, если не считать коопера-

тива на базе бывшего кир-

пичного завода. Многие ко-
оперативы взяли основным

направлением в работе тор-
гово-закупочную деятель-
ность, в которой ничего не

производится, а только пере-
распределяется по различным

регионам страны произве-

денная продукция. Причем
операции по закупкам и реа-
лизации продукции обеспечи-
ли отдельным кооперативам

сравнительно высокие дохо-

ды и породили нездоровую
реакцию населения на высо-

кие цены. Но пока госу-
дарственная торговля и по-

требительская кооперация не

будет справляться с этими

функциями, придется прибе-
гать и к услугам кооперати-

вов. За прошлый год тор-

гово-закупочные кооперати-
вы продали овощей и фрук-
тов более чем на 700 тысяч
рублей.

Есть претензии й в адрес
кооперативов. Такие коопе-

ративы, как «Известняк»,
«Строитель», «Бизон»,
«Пчелка», зарегистрировав в

исполкоме горсовета уставы,
длительное время не присту-

пают к работе.

Не всеми кооперативами
соблюдаются уставные тре-

бования и требования законо-

дательства по организации

финансово-хозяйственной дея-
тельности. Допускаются
просрочка и необеспечен-
ность по выделенным ссу-

дам, их нецелевое использо-
вание. В ряде кооперати-

вов не на должном уровне

находится бухгалтерский
учет. Некоторые коопера-

торы во главу угла своей
деятельности поставили мер-
кантильные цели, отодвинув

на второй план интересы на-

селения.

Острой остается проблема
материально - технического

обеспечения и ценообразова-
ния в кооперативном произ-
водстве. Вполне справедли-

вы нарекания жителей горо-

да и на недостаточность рек-
ламы.

Как видите, проблем и

вопросов. сдерживающих
дальнейшее развитие коопе-
рации, много, и над их реше-

нием надо работать сообща,
признав кооперативы равно-
правным сектором социали-

стической экономики.

Л. ВЕДЯХИНА,
заместитель председате-
ля комиссии по индиви-
дуальной трудовой дея-

тельности при исполко-
ме горсовета.



НАГРАЖДЕНИЕ ДОНОРОВ
При нормальном образе жиз-

ни донорство безвредно для здо-

ровья и работоспособности до-
нора. Многие доноры дают

кровь более 20 лет и сохра-

няют полное здоровье и отлич-

ное самочувствие. Для них в

нашей стране установлены спе-

циальные льготы.

В апреле 1980 года было
утверждено положение о на-

граждении значком «Донор
СССР» I, II и III сте-

пеней. Значком «Донор
СССР» III степени награждают-

ся доноры, давшие кровь без-
возмездно не менее 5 раз.

Значком «Донор СССР» II сте-

пени награждаются люди, дав-

шие кровь безвозмездно не ме-

нее 10 раз, Значком «Донор
СССР» I степени награждаются

те, кто дал кровь безвозмездно
не менее 15 раз. Высшей на-

градой для доноров является

награждение нагрудным знаком

«Почетный донор СССР». К
награждению нагрудным зна-

ком «Почетный донор СССР»
представляются доноры, много-

кратно сдавшие кровь или дав-

шие ее более 40 раз безвоз-
мездно, одновременно проводя-

щие работу по вовлечению на-

селения в ряды доноров. С
1987 года введен нагрудный
знак «Почетный донор РСФСР».
Этим знаком награждаются лю-

ди, давшие кровь не менее 25
раз.

В нашем городе за последние

три года значком «Донор
СССР» III степени награждено

450 человек, значком «Донор
СССР» II степени — 369, знач-

ком «Донор СССР» I степени

— 355. Нагрудным знаком

«Почетный донор РСФСР» —

72 донора. К награждению на-

грудным знаком «Почетный до-

нор СССР» представлено 65
человек.

В 1989 году нагрудным зна-

ком «Почетный донор СССР»
награждаются Сергей Николае-
вич Стрельников — рабочий
комбината «Стройдеталь»,
Юрий Борисович Максимов —

рабочий шахты № 3, Нина

■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ £
Ефимовна Михайлова — повар

комбината общественного пита-
ния, Геннадий Николаевич Ива-
нов — рабочий комбината
«Стройдеталь», Татьяна Влади-
мировна Михайлова '— рабочая
обогатительной фабрики ЛПО
«Ленинградсланец», Зоя Ива-
новна Васильева — работница
завода «Сланцы».

Нагрудным знаком «Почет-
ный донор РСФСР» награжде-

ны Антонина Ивановна Архи-
пова — работница СРСУ заво-

да «Сланцы», Сергей Ва-
сильевич Алексеев — электрик

лесокомбината, Виктор Степа-
нович Вучкин — рабочий заво-

да «Сланцы», Ольга Ивановна
Виноградова — работница шах-

ты «Ленинградская», Влади-
мир Сергеевич Пригорьев — ра-

бочий шахты «Ленинградская»,
Валерий Николаевич Герасимов
— рабочий цемзавода, Юрий
Юрьевич Гаврильченко — ра-

бочий шахты имени С. М. Ки-
рова, Владимир Александрович
Дмитриев — рабочий шахты

№ 3, Римма Андреевна Зайце-

ва —• рабочая консервного за-

вода, Виктор Александрович
Иванов - мастер-взрывник

шахты № 3, Людмила Кирил-
ловна Журавлева — медсестра

ЦРВ, Вера Александровна Ку-
канова — приемосдатчица заво-

да резиновых изделий, Алек-
сандр Петрович Климов — про-

ходчик шахты' имени С. М. Ки-
рова. Александр Сергеевич Ку-
ликов — проходчик шахты «Ле-
нинградская», Владимир Ни-
колаевич Казьянов — рабочий
шахты «Ленинградская», Ва-
лерий Иванович Макаров —

столяр завода «Сланцы»,
Александр Геннадьевич Мура-
шов — мастер - взрывник шах-

ты «Ленинградская», Анатолий
Петрович Новиков — работник
завода «Сланцы», Светлана
Викторовна Нестерова — швея
фабрики «Молодость», Лариса
Петровна Пулина — работница
завода резиновых изделий, Бо-
рис Васильевич Петров — мас-

тер-взрывник шахты «Ленин-
градская», Александр Сергее-
вич Пузанов — монтажник
«Липецкцемремонта», Наталья
Федоровна Радионова — работ-
ница хлебокомбината, Сергей
Алексеевич Саввин — токарь

завода «Сланцы», Виктор Ни-
колаевич Судаков — тракто-

рист совхоза «Осьминский»,
Сергей Иванович Семенов —

рабочий шахты «Ленинград-
ская», Юрий Львович Тикка —

слесарь - монтажник завода
«Сланцы», Михаил Григорьевич
Теховцев — работник ЛПО
«Ленинградсланец».

Л. АЛЕКСЕЕВА,
заведующая отделением пе-

реливания крови централь-

ной районной больницы.

• МУЗЫКАЛЬНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

СКРИПИЧНАЯ МАГИЯ
Невероятный успех зарубежных гастролей, постоянные ан-

шлаги в стране, проблемы лишнего билетика перед концертом,

а после концерта — шквал рукоплесканий и, конечно же, бес-
конечные творческие эксперименты. Если вы подумали, что

все это о Борисе Гребенщикове, то глубоко ошиблись. Это о

Владимире Спивакове и «Виртуозах Москвы».

торов, произведения не толь-

ко серьезные («Прощальная
симфония» Гайдна), но и

шуточные («Пьеса для пишу-

щей машинки» А. Андерсе-
на). Есть в репертуаре ор-

кестра вещь совершенно но-

вая и очень необычная —

музыкально - литературная

композиция. Ахматовский
«Реквием» сопровождает му-

зыка Баха и Шостаковича.
На первый взгляд кажется,

что это невозможно и даже не-

лепо, но Спивакову хватило

вкуса и чувства меры.

Банальные фразы о глубо-
ком проникновении в суть

произведения, о ярком рас-

крытии замысла композито-
ра, пожалуй, будут здесь не-

уместны. Об исполнитель-

ском мастерстве «Виртуо-
зов» можно сказать только

одно — оно божественно,
именно так, и другим, более
подходящим словом вряд ли

выразишь то удовольствие,

которое испытываешь, слу-

шая «Виртуозов Москвы».
Э. ФЕКЛЯЕВА,
обществ, корр.

П о з д ра влен ия

Нине Владимировне
ШЕЛЯКИНОИ

Коллектив районного узла

связи сердечно поздравляет Вас
с юбилеем и правом ухода на

заслуженный отдых. Благода-
рим за многолетнюю работу в

районном узле связи. Желаем
Вам крепкого здоровья, сча-

стья и благополучия.

Марии Ивановне
СТЕПАНОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, счастья и благополучия.
Коллектив смены В. В. Ер-

молаевой хлебокомбината.

Геннадию Ивановичу
ЯКОВЛЕВУ

Сердечно поздравляем с 50-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья, благополучия и

успехов в труде.
Коллектив бригады Г. И.
Яковлева участка № 1
шахты № 3,

Николаю Иосифовичу
ЯВОРСКОМУ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья, благополучия,
успехов в дальнейшем труде.

Коллектив ЭРЦ цементно-

го завода.

Предвижу кислые грима-
сы яростных поклонников ро-

ка: «Ну вот, опять об этой
классике». Но, дорогие мои,
согласитесь, что и в роке
есть замечательные вещи, а

есть и откровенная дрянь. У
хорошей музыки нет возрас-
та, она всегда молода и со-

временна.
В. Спиваков взял на себя

нелегкую задачу — вернуть
утраченную популярность

симфонической музыке, а ее

современность с невероятной
легкостью доказывают «Вир-
туозы Москвы». Изящный
взмах палочки — и, каза-
лось бы, скучное и неинте-
ресное вдруг превращается
в бесконечное наслаждение
прекрасной музыкой. И в

этом заслуга не только Спи-
вакова как великолепного ди-
рижера. «Виртуозы Москвы»
на редкость сплоченный кол-
лектив, коллектив единомыш-

ленников. Каждый из участ-

ников оркестра имеет бес-
спорное право не только на

ансамблевое, но и на соль-
ное музицирование. Все они
восхитительные музыканты.

В программе «Виртуозов»
произведения русских, совет-
ских и зарубежных компози-

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ, ПРОПАГАНДИСТОВ, ЛЕКТОРОВ,

ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ, ЮРИСКОНСУЛЬТОВ,
председателей методических секции

И ПЕРВИЧНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЩЕСТВА «ЗНАНИЕ»,
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

7 февраля в 17 часов в актовом зале ГК КПСС проводится

очередное занятие идеологического актива по теме «ДЕЛОВАЯ
ИГРА: методика подготовки и проведения» (с фрагментами де-

ловой игры по освоению Закона СССР «О государственном

предприятии (объединении)».
Идеологический отдел ГК КПСС

ИНСПЕКЦИИ
ГОССТРАХА

требуются

на постоянную работу
СТРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.
Справки по телефонам

4-14-03, 4-14-44.
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ДЕТСКОМУ САДУ № i

требуются

ЗАВХОЗ,
СТОРОЖ.
Обращаться в гороно, комна-

та 6, телефон 2-30-64.

3—3

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает иа работу

ОПЕРАТОРОВ по тепловой
обработке бетона,

ДОЗИРОВЩИЦ,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
РАБОЧИХ в лесоцех.

3 — 1

КОНСЕРВНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

УБОРЩИЦУ,
СЛЕСАРЯ,
БОНДАРЯ.
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СПМК-251
требуются

СТАРШИН ПРОРАБ.
ГЕОДЕЗИСТ,
МОНТАЖНИКИ наружных

трубопроводов 4 — 5 разрядов.
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ 3—

4 разрядов,

МАШИНИСТ катка 5—6 раз-
рядов,

МАШИНИСТ бульдозера 5—
6 разрядов.

Обращаться по адресу: ул.
Жданова, дом № 1, проезд до

остановки 3-й поселок. Телефо-
ны: 2-40-01, 2-45-74. 4—4

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 ФЕВРАЛЯ

8.00 — Новости. 8.15 —

Ритмическая гимнастика. 8.45—
Тираж «Спортлото». 9.00 —

Рассказ о новых работах студии

«Союзмультфильм». 9.30 —

Будильник. 10.00 — Служу Со-
ветскому Союзу 1 11.00 —

Утренняя почта. 11.30 — «Вок-
руг света». Альманах. 12.30 —

Программа мультфильмов-ска-
зок. 13.25 — Р. Шуман. Соната
№ 1 ля минор. 13.45 — В мас-

терской художника. Народный
художник РСФСР Д. Бисти.
14.00 — Музыкальный киоск.

14.30 — Здоровье. 15.15 —

Док. ф. 15.30 — Концерт.
16.00 — Киноафиша. 17.00 —

Сельский час. 18.00 — Между-
народная панорама. 18.45 —

Мультфильм. «Свояки». Ко-
роткометражный фильм. 19.45
— «Робинзонада», или Мой
английский дедушка». Худ. ф.
21.00 — «Время». 21.40 —

Здравствуйте, доктор! 21.55 —

23.10 — Новости популярной
музыки. 00.10 — Новости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Киноафиша. 9.35 — Экологи-
ческие проблемы Байкала. «Жи-
ви, земля». 10.35 — Новости.
10.45 — «Очевидное — неве-

роятное». 11.45 — «Звучат,
звучат канкляй». Передача из

Вильнюсу. 12.30 — Док. ф.
15.30 — Новости. 15.45 — «У
нас в студии Кирилл Родин».
(Виолончель). 16.10 — Док. ф.
16.30 — «Социология: пробле-
мы и комментарии». 17.00 —

Новости. 17.05 — Детский час.

18.05 — «Творчество народов
мира». Современное декоратив-

но-прикладное искусство Китая.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Курсом XIX партконферен-
ции. 19.30 — «Минуты поэзии».

19.35 — «Чайка». Фильм-
спектакль. 21.00 — «Время».
21.40 — «Навстречу выборам».
21.50 — Продолжение фильма-
спектакля «Чайка». 23.20 —

Сегодня в мире. 23.35 — «На
стихи Пушкина». Фильм-кон-
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 ФЕВРАЛЯ

11.25 — Высшая матема-

тика. 1 курс. 12.55 — Педа-
гогический телевизионный совет.
13.40 — Док. ф. 14.05 —

Английский язык для детей.
14.35 — Мультлото. 14.55 —

«Старик». Телеспектакль. 17.40
— «Египетские ночи». Фильм-
балет. 18.20 — Куранты. Ледо-
вое годы... Надо ли было дрей-

фовать? Передача 2-я. 18.45 — .

Зебра. 20.15 — Прессинг. 21.00
— «Время». 21.40 — Монитор.
22.40 — Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 ФЕВРАЛЯ

9.00, 10.00 — История. 9 кл

9.30 — Док. ф. 10.30 — «Зим-
няя вишня». X. ф. 17.25 —

Мультфильмы. 17.55 — «Мо-
нитор». 18.55 — Реклама. Объ-

явления. 19.00 — «Ленинград».
19.25 — «Лёв Троцкий: факты,
версии, мнения». 20.35  
«Большой фестиваль». 20.45
Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — «Навстречу
выборам». 21.50 — 600 секунд.

22.00 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 ФЕВРАЛЯ

9-30 — Программа передач.

^■35 - «Школьная оперетта».

У-55 — Яблоко от яблони...
10.25 — К родному порогу.

10.55 •—- «Гостья из будущего».
X. ф. 1-я серия. 12.00 — «Ку-

бок Виру» по художественной

гимнастике. 13.30— Заглянем в

кухню! 14.00 — Подумай и

скажи. 15.00 — Наука и здо-

ровье. 15.45 — Программа пе-

редач. 15.50 — «Тартуские
ритмы». 16.00 — В воскресенье

о делах будничных. 17.00 —

В мире моторов. 17.30 — Мо-

нитор. 17.55 — Реклама. 18.00
— Музыкальная жизнь. 18.30—
«Детский экран». 19.00 — На-
родные артисты. А. Тальви.
19.55 — Реклама. 20.00 —

«Актуальная камера». 20.45 —

Спорт. Спорт. 21.40 — Семей-
ная викторина. 22.40 — 00.10
— Телевизионное знакоиСтво.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4

февраля — «Курьер». Нача-
ло в 17, 19 часов. 5 февраля
— «Спортлото-82». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей.
«Сказка о царе Салтане». На-
чало в 15 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
4, 5 февраля — «Стрелы Ро-
бин Гуда». Начало в 12 часов.

«Трое мужчин и младенец в

люльке». Начало в 14, 22 ча-

са. «Меня зовут Арлекино».
(Две серии). Начало в 16, 18
часов 30 минут. 6 февраля —

«Трое мужчин и младенец в

люльке». Начало в 18, 20, 22
часа. ■

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4-
февраля — «Шаг». (Две се-

рии). Начало в 11, 15.30, 18.20,
21 час. 5 февраля — «В кру-

гу». Начало в 14, 16, 18, 19.50,
22 часа. Для детей. «Тайна
пещеры Каниюта». Начало в

12 часов. 6 февраля — «В кру-

гу». Начало в 16.20, 18.10,
19.50, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 4 февраля — «Душа
моя». (Две серии). Начало в

14, 17 часов. 5 февраля —

«Этот безумный, безумный, бе-
зумный, безумный мир». (Две
серии). Начало в 14, 17 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 февра-
ля — «Шантажист». Начало в

17, 19 часов. 5 февраля —

«Человек со звезды». Начало в

17, 19 часов. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в

11 часов.

В подразделениях строитель-

ного треста № 63 проводится
перерегистрация трудящихся,

состоящих на учете по улучше-

нию жилищных условий. Пере-
регистрация проводится по 31
марта 1989 года. Необходимо
предоставить справку по форме
№ 9. Лица, не прошедшие пе-

ререгистрацию без уважитель-

ной причины, будут сняты с

очереди.
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